

卒業生からのメッセージ BEYOND

東京都立八丈高等学校園芸科 平成30年度卒業
東京家政大学家政学部環境教育学科3年 奥山 彩葉

私は、高校3年間で自分の興味関心があるものについて深く学ぶ事ができ、更に資格を取得することで、将来に生かすことができました。私は、2年生でフラワー装飾技能士の資格を取得しました。資格を取得することは大変でしたが、合格した際は達成感があり大きな自信となりました。また、3年生の時に行った課題研究も自信につながっています。課題研究では1年間かけて研究を行い、研究結果を発表しました。私は、植物バイオテクノロジーの技術を利用し、希少な植物を守るために研究を行いました。課題研究での学びや頑張りが、大学でのレポートや卒業研究に役立



っています。専門学科で学んだことや、普通学科ではできないような経験が現在の大学生活にも生かされています。

現在大学では生物、化学、物理などの実験を通して、環境について多角的視点から学んでいます。今後は、自然環境や生物保全について卒業研究を進めていき、人間の社会生活と自然環境の「共存」に役立つ研究を行いたいと考えています。そして、将来は現在学んでいることを生かし、環境を守るための取り組みや多くの人々により良い環境を提供していくような人になりたいです。

学生生活はあっという間だと思います。自分がやりたい事や突き詰めたい事に挑戦してほしいです。頑張ったことはその先の将来に役立ちます。私も将来の夢をかなえるために悔いが残らないような行動をしていきたいと思います。